

Communiqué de presse

Election du Conseiller fédéral Ignazio Cassis – Helvetia Latina félicite son ancien vice-président!

Berne, le 20.09.2017. La Suisse italienne est à nouveau représentée au sein du gouvernement suisse. Helvetia Latina se réjouit d'autant plus puisqu'il s'agit de l'élection de son ancien vice-président.

Helvetia Latina félicite le Conseiller fédéral Ignazio Cassis pour son élection au Conseil fédéral. Dix-huit ans après le départ du Conseiller fédéral Flavio Cotti, la Suisse italienne se trouve à nouveau représentée au sein du gouvernement suisse. Helvetia Latina se réjouit aussi de cette élection car Ignazio Cassis est son ancien vice-président (2012-2015).

L'année prochaine, le Conseiller national Dominique de Buman, ancien président d'Helvetia Latina (2009-2015), devrait devenir le président du Conseil national.

Depuis 2016, l'association est présidée par le Conseiller national Jacques-André Maire.

Les anciens présidents et vice-président en un clin d'œil : http://www.helvetia-latina.ch/fr/histoire/

Contacts

Jacques-André Maire, Président Helvetia Latina et Conseiller national, 078 709 48 50, <u>jacques-andre.maire@parl.ch</u>
Simon Denoth, Secrétaire général Helvetia Latina, 079 266 09 74, simon.denoth@helvetia-latina.ch

Helvetia Latina

Helvetia Latina (HL) est une association qui vise à promouvoir le plurilinguisme ainsi qu'une présence adéquate des diverses communautés linguistiques au sein de l'administration fédérale. Un de ses buts consiste à améliorer la compréhension et les relations entre les communautés linguistiques nationales.

C'est à ce titre qu'elle s'exprime sur la question de l'enseignement des langues – car Helvetia Latina a tout intérêt à ce que le futur personnel de l'administration fédérale reçoive la meilleure formation possible en matière de langues nationales.